

Siegerfoto: Vanessa Söder aus Unterrieden hat mit diesem Foto zum Thema "Unternehmergeist" gewonnen.

Foto: Vanessa Söder/nh

## Was ist Unternehmergeist?

Witzenhäuser Schülerinnen haben Fotowettbewerb zum Thema gewonnen

WITZENHAUSEN. Einen Kreativwettbewerb zum Thema "Unternehmergeist" hatte die Wirtschaftsförderungs-Gesellschaft (WFG) Werra-Meißner ausgeschrieben. Jetzt wurden zwei Schülerinnen des Beruflichen Gymnasiums Witzenhausen ausgezeichnet: Vanessa Söder erhielt als Hauptpreis eine Eintrittskarte für das Open-Flair-Festival, als Zweitplatzierte wurde Anna Romanow prämiert.

Aufgabe des Wettbewerbs war, das Phänomen "Unternehmergeist" kreativ durch ein Foto darzustellen. Gewinnerin Vanessa Söder hat dazu ihren Hund Modell stehen lassen. Ihr Foto zeigt, dass ein Unternehmer seinen Weg auch mal alleine gehen muss, auch wenn dies für andere überraschend scheint. Auf einer zweiten Ebene hat sie den "Geist" mit dem Umhang des Hundes symbolisiert und diesen Effekt durch Nebel verstärkt. Anna Romanow zeigt sich auf ihrem künstlerischen Foto selbst im himmlischen Aufwärtsgang: "The sky is the limit". "Unternehmergeist – Was ist das eigentlich?", so lautete die Frage nach dem gewissen Etwas, nach dem Besonderen, das Menschen dazu bringen kann, erfolgreich selbstständig ein Unternehmen zu führen, mit dem sich Schüler des Beruflichen Gymnasiums der Fachrichtung Wirtschaft beschäftigten.

So sprachen die Jugendlichen schon zu Beginn des Schuljahres darüber, dass Entscheidungsfreude und Kreativität sowie eine gewisse Risiko- und Kontaktfreude den Unternehmer ausmachten. Eine hohe Leistungsmotivation wurde ebenfalls als Faktor ausgemacht - "selbst und ständig" müsse der Selbstständige oft arbeiten. Dies war im Vortrag durch den Witzenhäuser Bauunternehmer Robert Kunz ebenso deutlich geworden wie die Freude an der Unabhängigkeit, die die Selbstständigkeit machen kann.

Auf Initiative der WFG wurde sich dem Thema dann auch kreativ genähert. (sff)

Fotos: Heike Westphal/nh



Vanessa Söder



Anna Romanow



Zweiter Platz: Dieses Foto von Anna Romanow mit dem Titel "The sky is the limit" wurde von der Jury auch hervorgehoben.

Foto: Anna Romanow/nh